



Fachbereich Personal und Organisation Bereich Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten		
14. SEP. 2017		
08		

Jens Schade

Fraktionsvorsitzender -
Helmstedter Straße 4
30519 Hannover
Tel.: 0511 / 832129
Handy: 0157-7395 53 49

mail: jens.schade@spd-doehren-wuelfel.de

SPD Fraktion

im Bezirksrat der
Landeshauptstadt Hannover

Stadtbezirk
Döhren-Wülfel

Jens Schade, Helmstedter Straße 4, 30519 Hannover

An die
Bezirksbürgermeisterin im Stadtbezirk Döhren-Wülfel
Frau Antje Kellner o.V.i.A.
Über das Amt für zentrale Dienste
Abteilung für Rats- und Bezirksratsangelegenheiten

Drucksache Nr. 15-2362/2017

Hannover, 14.09.2017

Zusatzantrag gem. § 12 der GO des Rates der Landeshauptstadt Hannover zum TOP 3.3
der Sitzung am 14.09.2017

Der Bezirksrat möge beschließen:

Der Drs. 2067/2017 wird zugestimmt mit der Maßgabe, dass möglicherweise notwendige Sperrungen der Turnhalle nur in rechtzeitig vorher erfolgter Absprache mit der Schule und betroffenen Vereinen und Verbänden erfolgen und möglichst in die Ferienzeiten zu legen sind.

Gleichzeitig sollte dem Ersatzbau der GS Suthwiesenstraße eine hohe Priorität eingeräumt und die Maßnahme in das Investitionsmemorandum 500 plus ~~schon im~~ ersten Maßnahmenkatalog (bis 2021) aufgenommen werden.

Begründung

mit Fertigstellung 2022

GruSa.

Bei den jetzt geplanten Sanierungsmaßnahmen mit der prognostizierten Lebensdauer von maximal bis zu fünf Jahren kann es sich nur um provisorische Maßnahmen zur einstweiligen Aufrechterhaltung des Betriebes handeln. Es besteht die Gefahr, dass gleichwohl in absehbarer Zeit eine Sperrung der Halle notwendig werden könnte. Wenn dann das Projekt Ersatzbau der Grundschule nicht schon ein



SPD Fraktion

im Bezirksrat der
Landeshauptstadt Hannover

Stadtbezirk
Döhren-Wülfel

Jens Schade

Fraktionsvorsitzender -
Helmstedter Straße 4
30519 Hannover
Tel.: 0511 / 832129
Handy: 0157-7395 53 49

mail: jens.schade@spd-doehren-wuelfel.de

realisierungsnahes Stadium erreicht hat, droht dann ein langfristiger Ausfall. Da es für Schüler und Vereine im gesamten Stadtbezirk keine Ausweichmöglichkeiten gibt, ist dies unbedingt zu vermeiden.

Der Stadtbezirksrat Döhren-Wülfel hatte auf Antrag der SPD-Fraktion bereits in der April-Sitzung diesen Jahres mehrheitlich gefordert, dem Ersatzbau der Grundschule Suthwiesenstraße einen hohe Priorität einzuräumen. In ihrer Stellungnahme zu diesem Antrag (Drs. 15-0201/2017 S1) hat die Verwaltung ausgeführt, dass ein Ersatzbau auch für sie eine hohe Priorität genieße. Sie prüfe die Aufnahme des Projektes in das Investitionsmemorandum 500 plus. Das Investitionsmemorandum 500 plus liegt nun vor, ohne dass die GS Suthwiesenstraße jedenfalls im Maßnahmekatalog bis 2021 Eingang gefunden hat. Auch hat die Verwaltung den Stadtbezirksrat nicht darüber informiert, weshalb der Ersatzbau dort nicht aufgenommen wurde. Dies ist nicht hinnehmbar.

Bei der GS Suthwiesenstraße stehen darüber hinaus weitere Baumaßnahmen u.a. wegen der feuerpolizeilich geforderten Fluchtwege an. Erst kürzlich kam es zudem bei einem Starkregen zu Wasserschäden in der Schule und Durchfeuchtungen in insgesamt acht Klassenzimmern. Es ergibt wirtschaftlich nicht viel Sinn, nun jahrelang viel Geld in weitere Umbau- und Reparaturmaßnahmen zu investieren, um dann anschließend alles wieder abzureißen und durch einen Neubau zu ersetzen. Einem Neubau ist daher die höchstmögliche Priorität zuzumessen.

Gez.

Jens Schade, Fraktionsvorsitzender